

Arman a oscuras relevo de consejeros del INE

El registro de aspirantes a consejeros del INE ha transcurrido en opacidad y sin claridad sobre el cumplimiento de perfiles de los inscritos. Hasta las 15:00 horas de ayer, 939 personas realizaron el trámite de inscripción y, de ellos, apenas 301 concluyeron el registro. El reporte oficial del Comité Técnico de Evaluación no aportó mayores datos. El registro concluyó a la medianoche, pero no hubo un reporte sobre cuántos más se habrían registrado.

https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/arman-a-oscuras-relevo-de-consejeros-del-ine-20230224-2027732.html